

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data setelah menguraikan dan menganalisis, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Camat Ujan Mas berusaha untuk menerapkan fungsinya sesuai dengan Undang-Undang No.32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah. Fungsi camat pasca pemekaran yaitu melaksanakan pelimpahan sebagian kewenangan pemerintahan dari Kabupaten, melaksanakan pelayanan penyelenggaraan pemerintahan Kecamatan, melaksanakan penyelenggaraan tugas-tugas Pemerintahan umum, pembinaan keagrariaan dan peningkatan kemandirian politik. Peran camat pasca pemekaran yaitu melaksanakan pembinaan pemerintahan desa/Kelurahan, melaksanakan pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah, melaksanakan pembinaan perekonomian, pembangunan yang meliputi pembinaan produksi dan distribusi serta pembinaan sosial, serta melaksanakan penyusunan program, pembinaan administrasi, ketatausahaan dan rumah tangga. Pelaksanaan yang sudah baik berkaitan dengan pelaksanaan pelimpahan sebagian kewenangan pemerintahan dari Kabupaten, pelaksanaan penyelenggaraan tugas-tugas pemerintahan umum, pembinaan keagrariaan dan peningkatan kemandirian politik, pelaksanaan pembinaan pemerintahan desa atau Kelurahan, pelaksanaan pembinaan perekonomian, pembangunan yang meliputi pembinaan produksi dan distribusi serta pembinaan sosial,

pelaksanaan penyusunan program, pembinaan administrasi, ketatausahaan dan rumah tangga. Untuk pelaksanaan pelayanan penyelenggaraan pemerintahan Kecamatan serta pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah masih perlu ditingkatkan.

2. Koordinasi Camat secara internal yang dilakukan berkala adalah satu bulan sekali. Selain itu koordinasi internal juga dilakukan secara dadakan atau dilakukan apabila ada sesuatu hal yang dianggap mendesak dalam kondisi "genting". Selain secara internal, koordinasi dilakukan juga secara eksternal yaitu bersama dengan instansi terkait seperti kelurahan, desa, PNPM Mandiri, dan masyarakat itu sendiri.
3. Kendala dalam pelaksanaan peran dan fungsi Camat adalah:
 - Dana operasional dan fungsional usulan program disampaikan kepada panitia anggaran.
 - Kesadaran masyarakat masih minim utamanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah sehingga Camat butuh lebih membina hal itu.

Untuk mengatasi ketersediaan dana, Camat dan pihak instansi terkait dalam pemberdayaan masyarakat melakukan upaya mengatasinya yaitu melalui peningkatan dana operasional melalui berbagai usaha yang dibuat seperti koperasi, kantin dan tempat wisata serta melakukan kerja sama dengan pihak-pihak terkait.

B. Saran-Saran

Peneliti setelah melakukan penelitian ini memiliki saran-saran, yaitu:

1. Pembinaan yang masih perlu ditingkatkan oleh Camat Ujan Mas adalah pelaksanaan pelayanan penyelenggaraan pemerintahan Kecamatan serta pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah. Pelaksanaan pelayanan penyelenggaraan pemerintahan Kecamatan dapat dilakukan dengan meningkatkan jumlah aparat yang memberikan pelayanan langsung kepada masyarakat sehingga masyarakat tidak perlu mengantri lama untuk mendapatkan pelayanan. Selain itu dapat juga menuliskan pengumuman bahwa pelayanan dapat lebih cepat pada awal hingga tengah bulan. Hal itu untuk meminimalisir antrian di setiap akhir bulan mengingat beban kerja yang harus dilakukan aparat Kecamatan semakin bertambah di saat akhir bulan.
2. Setiap wilayah kebutuhan berbeda-beda, sebaiknya di Kecamatan membuat survey yang terjun langsung kelapangan untuk melihat kondisi masyarakat yang lebih berpotensi dan membutuhkan pelatihan pemberdayaan masyarakat.
3. Berkaitan dengan pendanaan sebaiknya jangan hanya menunggu dana dari DPM tetapi Kecamatan harus mempunyai alokasi dana sendiri sehingga dapat memaksimalkan peran serta fungsinya. Adanya berbagai usaha yang dilakukan Kecamatan sudah cukup baik dalam membantu ketersediaan dana. Bisnis lain yang mungkin dapat dikembangkan menurut penulis adalah pengawetan hasil laut. Banyak hasil laut yang dapat diawetkan atau diolah dan dijual sehingga dapat dijadikan sebagai makanan khas Kecamatan Ujan Mas dan akhirnya meningkatkan pendapatan Kecamatan Ujan Mas.